

## D'ARGILLIERS A ST SIFFRET

27.02.2016 - ... et sans notre approbation !

VOIR ICI LES PHOTOS D'ANDRE CONCERNANT NOTRE RANDONNEE D'ARGILLIERS A ST SIFFRET

Au départ du village d'ARGILLIERS, vingt quatre randonneurs empruntent, le sentier qui passe par Bordnègre, et nous revoyons, grottes et vestiges de l'aqueduc Romain, (Monument historique depuis Aout 1997) avec toujours autant d'intérêt. Nous nous dirigeons vers les anciens puits de mines de phosphate, dont l'exploitation débute, à la fin du XIXe Siècle, plus précisément sur la courte durée, de 1884 à 1893. Ces gisements occupent, entre 1885 et 1890, environ 85 personnes, pour une production mensuelle de 200 tonnes. Par la suite, l'extraction du phosphate très concurrencée, entrainera une chute des prix, et faute de rentabilité suffisante, en 1893, ces mines qui sont sur le territoire de Saint Maximin, ont été fermées. Nous prenons notre repas, avant d'arriver au village de Saint SIFFRET, puis repartons assez rapidement, car la pluie s'était invitée dès le matin, à notre randonnée, et sans notre approbation. Le village de Saint SIFFRET, reconnu dans la région, est construit sur un escarpement rocheux, le village historique est composé de magnifiques demeures, avec des rues étroites, des passages voûtés, et des couleurs en harmonie. Deux châteaux du XIIe remaniés, sont remarquables, l'un était une place forte protestante. Le deuxième, « La commanderie » a été la propriété des Evêques d'UZES. L'Eglise Romane date de la fin du XIIe Siècle, malheureusement, nous ne pouvons pas visiter l'intérieur. Les restaurations sont respectueuses de l'histoire du lieu, et donne à Saint SIFFRET un charme incontestable. Il est parfois simple, de « compliquer un peu », alors, nous rentrons par les Darbounelles, ensuite, à proximité de la Combe du rouge, ce qui permet d'atteindre, dix sept, kilomètres sans trop se fatiguer, et de clore cette randonnée. Guy. R